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As Cartas como um ato de amor e respeito 

Esta atividade de fé se consolida através 

dos anos, na Terra, pelo esforço descomunal do 

médium Fernando Ben e de todos os voluntários 

que permitiram que ela pudesse ajudar a tantas 

pessoas. Para muitos, após a morte do corpo 

físico, nada haverá para o espírito, mas para nós 

há vida, realidade, existência. E, neste campo de 

perspectiva de fé, para quem está na Terra, 

lembro o Mestre:  

 

 

 

 

 

 

E se existe, para aquele que crê, que ato 

de amor seria mais profundo do que voltar, após 

a morte do corpo físico, e dizer que continua 

amando seus entes que ficaram.  

Talvez o incrédulo pergunte:  

“Disse-lhe Jesus: Eu sou a ressurreição 

e a vida. Aquele que crê em mim, ainda 

que morra, viverá; e quem vive e crê 

em mim, não morrerá eternamente. 

Você crê nisso?” João 11:25,26  
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- Mas para quê? Volto a lembrar as 

palavras do Rabi: 

 

 

 

A utilidade deste esforço gigantesco, dos 

dois planos da vida, se resume nesta palavra: 

Consolo. Que é tentar aliviar a dor, o sofrimento 

de outrem. E não apenas consolar, mas há união, 

de todos os voluntários, para aliviar a dor do 

próximo e sem esperar nada por isso. E nem 

cobrar nada por isso. 

 

 

 

E, mesmo com todos os esforços, o 

número de cartas não será grande em 

comparação à busca, pelos sofridos desta Terra, 

mas todos poderão ser consolados. 

 

 

“Bem-aventurados os que choram, 

pois serão consolados”. Mateus 5:4 

 

“De graça recebestes, de graça deveis 

dar! ...” Mateus 10:8 
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a 

 

 

 

E, mesmo na busca do alívio do outro, 

pela caridade e pela fé, surgirão os que, com 

ingratidão e maldade em seu coração, tentarão 

destruir esta atividade de amor, mas Jesus nos 

ensinou sobre isso: 

 

 

 

 

 

Por este amor, de quem deseja deixar seu 

recado a quem ama e ficou, pelo amor de quem 

ficou e busca saber sobre quem foi antes dele, 

pelo amor de todos os voluntários, dos dois 

planos da vida, pelo alívio gerado, de forma 

gratuita e pacífica, lembro outra vez Jesus Cristo: 

Um novo mandamento dou a vocês: Amem-se 

“Vinde a mim, todos os que estais 

cansados e oprimidos, e eu vos aliviarei”. 

Mateus 11:28-29 

“Bem-aventurados sois vós, quando vos 

injuriarem e perseguirem, e mentindo, 

disserem todo o mal contra vós por 

minha causa.” Mateus 5:11 
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uns aos outros. Como eu os amei, vocês devem 

amar-se uns aos outros. João 13:34. 

As cartas são, antes de tudo, um ato de 

amor e respeito a todos que acreditam na 

imortalidade da alma e buscam consolo, por este 

ato de fé!  

E aos que este amor tocar: mais bem 

façam, mais bem digam, mais bem espalhem, pois 

vos trago esta Filosofia de Vida lembrando da 

simplicidade de Jesus, do tanto que sofreu para 

nos deixar a essência do bem viver e, por isso, 

devemos deixar nossos rastros de paz nos 

corações dos que nos rodeiam, pois fazendo bem 

aos outros, fazemos a nós mesmos.  

É por isso que a nossa religião é o outro. 

Fátima 

Canalizada por Fernando Ben, em 20/07/2021 
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Hélio Arantes Lôbo Filho 
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Carta de Hélio Arantes Lôbo Filho 

Recebida em Sepetiba – RJ – em 11/12/2016 

 

“Minha filha, que Deus possa te iluminar 

sempre. Sei que as circunstâncias que me 

trouxeram aqui não foram as melhores, mas 

saiba, aprendi muito com tudo. 

Minha querida Bárbara, que orgulho de 

saber que se formou. Sei que hoje poderás me 

entender, é um vazio, que queremos matar esse 

vazio, mas não dá e não é culpa de ninguém.  

Muitas vezes não sabia lidar com isso. E 

agora vejo que mesmo após a morte do corpo 

físico, continuo existindo e o vazio só foi 

passando quando percebi que fazendo o bem a 

outras pessoas, me aliviava e me trazia até outros 

bons sentimentos e sensações. 

Filha, eu me orgulho de você! Sei que 

estás se esforçando para ter disciplina, sei que 

estás avaliando melhor a vida, sei do seu amor 

pela Esther, mas escute: continue lutando por 

seus sonhos e objetivos. Eu acredito em você!  
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Tenho mudado meus conceitos por aqui 

e vendo-a torcer pelo Flamengo, pode não refletir 

em mim necessariamente alegria. 

Continue querida, que os limites não te 

atrapalhem. Ouça o mundo com a alma, como 

vens realizando. Não vou ficar falando de 

ninguém aqui, pois o que me interessa mesmo, é 

vê-la feliz e estimulada para seguir o seu caminho 

que está correto. 

 

Até outro dia,” 

 

Hélio Arantes Lôbo Filho 
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Depoimento de Bárbara Lôbo 

Meu pai desencarnou há 13 anos e o vazio 

que ele relata na carta é a depressão, doença que 

no ano de 2010 ainda não era tão abertamente 

falada, como nos dias atuais. 

A carta é cheia de simbolismos nossos, 

como a forma como ele ditou o nome da minha 

mãe (Esther), a piada sobre o Flamengo (sendo 

que ele era tricolor e sempre nos provocávamos), 

a minha deficiência auditiva (ouça o mundo com 

a alma) e minha formatura em Psicologia. 

Além disso tudo, o que mais me toca é 

lembrar dos momentos emocionantes que 

antecederam a carta, pois durante a semana 

sonhei com ele me abraçando, e dizendo que me 

amava. Esse tipo de sonho, na doutrina espírita, 

chamamos de desdobramento pois é carregado 

de uma energia que você sente ao acordar. 

No dia da reunião, tiveram ainda, dois 

momentos muito especiais. Algumas pessoas que 

estavam próximas de mim, explicaram que alguns 

espíritos ditam o CPF do ente que vai receber a 
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carta. Eu conhecendo meu pai, perguntei, 

olhando para o céu: “Pai, você sabe meu CPF 

né?!” Nessa hora, senti algo como um toque ou 

arrepio nos braços. 

Em outro momento, o Fernando Ben 

pediu um café e começou a psicografar uma carta. 

Eu pensei comigo: “essa poderia ser a carta do 

meu pai, pois eu nunca vi alguém gostar tanto de 

café, como meu pai.”. Horas depois, quando 

recebi a minha carta, a moça que auxiliou o 

Fernando, na organização das folhas, me disse 

que na hora que ele pediu o café, ele estava 

justamente, psicografando a carta do meu pai.  
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Almiro da Silva 
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Carta de Almiro da Silva 

Recebida em Sepetiba – RJ em – 04/02/2017 

 

“Venho, através desta, expressar a minha 

gratidão a todos os bons espíritos que me 

auxiliaram a chegar até aqui e deixar, mesmo que 

de maneira imperfeita, o que tenho para falar.  

Deixo à Irinéa a certeza de que a morte é 

apenas uma passagem, e que essa história de ficar 

tudo escuro ou ir para o céu ou um julgamento 

não é verdade. Eu apenas acordei em um hospital 

igual ao da terra, e lá foram me conscientizando 

de que eu já havia perdido o corpo físico e, assim, 

fui me acostumando a aceitar a ideia.  

Respeito todas as religiões, mas não vi 

anjos e nem orixás, eu vi pessoas iguais a mim, 

por isso peço à Solange e à Salete que cuidem 

bem da Néa, é uma boa oportunidade de cuidar 

de quem cuidou de vocês e, quando ela voltar, eu 

e todos nós vamos cuidar dela.  As 

preocupações pequenas da Terra passam logo e 

vocês vão ver, vão morrer um dia.  
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Deixo um beijo na Bianca e no Selmo, 

que a Bianca interprete bem os sinais que Deus 

lhe dá, mesmo distante, ela não está sozinha. 

Espero que não tenha querido que falasse das 

coisas corriqueiras, mas vi um oceano deste lado 

e não queria deixar o registro pelo carteiro de 

Fátima falando apenas de poça d'água que 

enxergava no mundo. 

Solange, continue, nada é exatamente 

como parece ser, e haverá em breve boas notícias 

no ambiente familiar, tenha fé. 

Néa, coragem, você nunca está sozinha e 

nunca estará! Viva cada dia como se fosse o 

último. 

Com Amor” 

 

Almiro da Silva 
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Depoimento de Solange 

Tudo que foi dito nesta carta, mostra 

tudo que meu pai era em nossas vidas. 

Fernando não tinha como saber, ele falou 

da minha filha que morava, na época da carta, em 

outro estado.  

Falou das crenças que sempre fizemos ele 

acreditar, e do oceano, que é nossa vida  

Essa carta me transformou, me deu a vida 

novamente, pois estava dentro de uma depressão 

imensa, depois desta carta tive forças para 

continuar.  

Todas as vezes que estou triste, sentindo 

falta do meu pai, pego esta carta e tudo se torna 

mais fácil. 

Gratidão à Fátima e ao Fernando Ben. 
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Rosa Inês Ungaro Verinaud 
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Carta de Rosa Inês Ungaro Verinaud 

Recebida em Jacareí – SP – em 23/08/2015 

 

“Pela minha família eu estou aqui hoje, 

para escrever estas breves linhas. Não sei se vou 

trazer consolo, mas meu coração, com certeza, 

ficará mais aliviado por dizer a todos como estou. 

Agradeço a minha irmã Isabel, que 

segurou, firme junto comigo, nas horas difíceis. 

Eu estou bem Isabel, e sem quaisquer sequelas de 

dor ou alguma consequência do que vistes antes 

que eu voltasse para cá. 

Olha, ainda estou usando óculos, mas não 

preciso mais deles. Dei um jeito no cabelo e claro, 

vesti um vestido bem bonito, para esta 

maravilhosa ocasião. 

Isabel, você sabia que a fé em Nossa 

Senhora é divina e tem ajudado muitas pessoas. 

 Eu tenho dúvidas se a mentora deste 

trabalho não é Nossa Senhora, por tão linda e 

iluminada que é! 



 

21 

Bem, vou direcionar a carta para os 

outros parentes também, antes que o tempo 

acabe. 

Meu querido Rogério, eu sinto sua falta, 

sabia? Eu escuto seus pensamentos e isto me 

conforta, e como conforta.  Sei de tudo que 

vivemos juntos e de tudo que aprendi ao seu lado! 

Você sabia que vens me visitar quando você 

dorme? E muitas vezes conversamos sobre como 

estou e como podemos fazer para cuidar das três. 

Eu vou tentar cuidar de você, não sei se vou 

conseguir, às vezes penso que você é bem 

teimoso. 

Meu amor, Driély, que saudades de você, 

meu amor! Não se preocupe tanto, você acha que 

Deus seria injusto de me deixar longe de você? 

Agora estou numa fase boa, vejo tudo daqui. 

Quero ver quem vai falar de mim agora! Aqui 

estou em posição privilegiada. Não existe inferno 

ou céu ou purgatório. Existem aqui mais lugares 

de luz que de trevas. As pessoas que só sabem 

divisar as trevas, estou entendendo que o céu e o 
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inferno, são uma questão de consciência. E meu 

amor por vocês me faz me sentir feliz! Então 

estarei sempre no céu, no lado de cá. 

Amanda, tenha coragem, a vida causa 

muitas mudanças. Contudo, tudo serve para 

nosso bem e você vai crescer sempre muito, tanto 

na dor quanto por suas escolhas.  

Meu amor, Mariana, a morte é só o 

começo. Agora vi que tudo realmente não se 

encerra com a morte do corpo físico. A vida 

começa depois que desencarnamos e somos 

purificados com a experiência da dor.  

Deixo meu abraço também na Ana, 

Adriana, Elena e Maria Lúcia e rogo a todos que 

continuem orando por mim. 

Depois, se Fátima deixar volto e escrevo 

novamente. Uma carta só não dá para escrever 

tudo que queremos. 

Com amor e carinho sempre!” 

 

Rosa Inês Ungaro Verinaud 
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Depoimento de Driély   

 

Meu nome é Driély Ungaro Verinaud 

Brando e conheci o trabalho do Fernando Ben 

em pesquisas feitas na internet, depois de ter 

perdido minha mãe Rosa para um câncer de 

mama, em março de 2014, aos 50 anos. 

 Eu não me conformava em ter perdido 

minha melhor amiga. A pessoa mais maravilhosa, 

bondosa, amorosa, querida e cheia de luz que 

conheci na minha vida. 

 Quando encontrei o site, na época do, 

"Cartas de Fátima", na internet, meu coração se 

encheu de esperança.  

 Somos de família católica, mas minha 

mãe e eu sempre nos interessamos muito pelo 

espiritismo. Certa vez, antes mesmo de minha 

mãe adoecer, nós fizemos um combinado em 

tom de brincadeira de que quem desencarnasse 

primeiro deveria enviar notícias de lá pra quem 

ficasse aqui. 
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 Os anos se passaram. Minha mãe havia 

desencarnado e eu, felizmente, havia encontrado 

uma luz, ao conhecer o site "Cartas de Fátima". 

Fiquei tão apaixonada e encantada pelo trabalho 

do Fernando que passava horas, madrugadas 

inteiras assistindo aos vídeos das leituras das 

cartas no YouTube. 

 Estava certa da seriedade do trabalho. 

Estava completamente instigada a comparecer a 

uma reunião de psicografia do Fernando para 

buscar notícias de mamãe. 

 Então, por volta da última semana de 

abril de 2015, eu tive um sonho com minha mãe. 

Na verdade, foi um rápido encontro, tenho 

certeza. Eu a via no meio de uma multidão, num 

lugar bonito, calmo, tranquilo com uma grama 

verde. As pessoas estavam todas de branco. Eu ia 

ao encontro dela e dizia: "Mãe, eu encontrei um 

médium sério que tem um trabalho lindo! Ele se 

chama Fernando Ben, eu estarei na reunião de 

psicografia dele esperando notícias suas!" 

 Minha mãe não disse nada, apenas sorriu. 
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 Eu acordei em seguida radiante e 

completamente confiante que receberia notícias 

dela. 

 Disse ao meu marido que já tinha 

combinado tudo com minha mãe e que eu iria a 

uma reunião de psicografia do Fernando receber 

notícias dela. 

 Ele achou que eu estava enlouquecendo, 

mas foi comigo. 

 Eu sou de Bauru, interior de São Paulo. 

Pesquisei nas datas das reuniões quando 

Fernando estaria no estado de São Paulo. Então, 

me programei para ir até Jacareí em agosto de 

2015. Viajei 405km e lá eu estava, 4 meses após 

meu sonho, numa reunião de psicografia do 

médium Fernando Ben em Jacareí.. 

 O local era amplo (Grupo Espírita Casa 

da Paz), chegamos com uns 30 minutos de 

antecedência. Não houve qualquer tipo de 

entrevista ou cadastro. Meu marido e eu 

chegamos, encontramos dois lugares no salão e 

simplesmente sentamos para acompanhar os 
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trabalhos. Ninguém nos conhecia, ninguém nos 

perguntou sobre quem era o ente querido que 

buscávamos notícias ou qualquer outra 

informação. Essa, para mim, é a maior prova da 

seriedade, honestidade e veracidade do trabalho 

do Fernando Ben, como médium. 

 Desde o início Fernando explicou 

exatamente como se daria o recebimento das 

cartas. Que o telefone toca de lá para cá, a 

importância da prece e vibrações dos presentes e 

após explicar se colocou à frente de todos 

iniciando o trabalho de psicografia. Ele 

permaneceu por cerca de 3 horas ininterruptas 

psicografando. 

 Permanecemos ali o tempo todo. 

Sentíamos uma paz, uma energia boa, uma luz, 

que experiência maravilhosa e indescritível! 

 Na sequência, quando Fernando se 

coloca para iniciar a leitura das cartas recebidas, 

eu tinha certeza, desde o início, que receberia 

notícias de mamãe. Só não imaginava que seria 
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contemplada com a PRIMEIRA CARTA a ser 

lida.  

 Não sei e nem consigo descrever a 

sensação que vivi naquele momento. 

 A carta foi um bálsamo para minha dor. 

 Todas as informações contidas ali são 

muito coerentes, verdadeiras e não há como 

duvidar. O jeito de falar e se expressar, os 

detalhes, os nomes, enfim, tudo é absolutamente 

perfeito e verdadeiro! 

 Minha mãe está viva, está bem e nos 

trouxe uma linda carta através do dom do nosso 

querido e iluminado Fernando Ben. 

 Só gratidão a Deus, à Fátima e ao 

Fernando. 

 Minha vida mudou completamente 

depois da carta. Eu me tornei outra pessoa e faço 

questão de contar para todo mundo que posso 

sobre essa experiência, sobre a carta, sobre o 

Fernando, sobre o trabalho maravilhoso que ele 

faz.  Nunca encontrei outro médium como ele. 

Meu sonho é participar novamente de uma 
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reunião do Fernando e se Fátima permitir, 

receber uma nova carta de mamãe, como ela 

mesma diz na carta dela. 
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Jefferson William Ferreira 
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Carta de Jefferson William Ferreira 

Recebida em Sepetiba - RJ, em 03/10/2021 

 

“Antes de deixar meu singelo recado para 

meus parentes, peço por favor a todos que aqui estão 

que meditem, que orem ou leiam boas obras durante 

os dias, pois ajuda aos desencarnados a se prepararem 

corretamente para as atividades das Cartas, pois 

quanto melhor estiverem, melhor o conteúdo que 

traremos, na primeira oportunidade.  

Dito isto, deixo o meu abraço de saudade na 

querida Lúcia, que Deus possa abençoar toda 

transformação que vens realizando e passando, desde 

que voltei para cá. 

Aproveito para deixar um abraço na Gislany 

e na querida Maria Helena.  

Hoje não vim sozinho e um deles, que me 

acompanha, é o nosso José Dimas e ele está pedindo 

que olhem para ele, o Flávio, a Kaylane e a Ketislene, 

e agradece a todas as orações realizadas para ele. Está 

bem, muito bem na verdade, e eu estou me adaptando, 

realizando tarefas para o meu crescimento pessoal, 

estou monitorando grupos de apoio a recém 
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desencarnados, com problemas psiquiátricos e tenho 

percebido transformação de percepção da realidade 

quando eles deixam de perceber o mundo na terra. E 

quando eles chegam aqui, a “loucura” (por entre 

aspas) desaparece, assim como mudam os ingratos e 

os que apedrejam as obras de Amor e Fé. 

A vida, minha querida Lúcia, é um piscar de 

olhos e merece ser vivida com o melhor que puderes 

dar a ela, pois dando à vida o nosso melhor, 

inevitavelmente, conseguimos receber esse melhor 

para a gente também. 

Que esta semana se encha de boas notícias e 

muita esperança para continuar nessa caminhada. Que 

uma gota de esperança acolha a todos do grupo de 

Viajantes de Minas, para cá e traga a Benção da 

Esperança em Deus em dias melhores para todos. 

 

A benção e Gratidão.” 

 

Jefferson William Ferreira 
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Depoimento de Lúcia   

Quando meu filho desencarnou entrei em 

desespero, perdi o chão. Foi quando que uma 

amiga foi a minha casa e levou Patrícia e, 

conversando comigo, me falou se eu tinha 

vontade de ir a uma reunião de cartas 

psicografadas.  Meu desespero era tão grande em 

saber o porquê estava passando pela perda, que 

aceitei em ir. 

Chegando lá, nunca tinha visto o 

Fernando, não conversei com ninguém, não me 

pediram nada, nenhuma informação, 

simplesmente fiquei sentada, orei demais, pedi a 

Deus que, se fosse do meu merecimento, me 

trouxesse notícias. Quando, de repente, no meio 

das pessoas o Fernando diz: “a Lúcia, mãe do 

Jefferson, está aqui?” 

Eu não sabia se gritava, se chorava, foi 

quando eu levantei a mão e disse: “sou eu”. Ele 

simplesmente olhou para mim e falou: seu filho 

está aqui e pede para você ter calma, se ele tiver 

permissão, vai escrever. 
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Nesse dia ele não teve, só mandou um 

recado, mas em outra ocasião me escreveu essa 

acima e outras 2. Já recebi 3 cartas lindas, que 

estão me ajudando muito a continuar minha 

caminhada. 

Sei que um dia a gente vai se encontrar. 

Hoje em dia estou melhor, pois sempre que posso 

vou às reuniões na Casa de Fátima.  

Agradeço imensamente ao Fernando e à 

Fatima, por sempre me proporcionarem a alegria 

de saber que meu filho está vivo e bem. 
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 Ruy Guimarães Santos Filho 
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Carta de Ruy Guimarães Santos Filho 

             Recebida em Atibaia – SP – 23/03/2019 

 

“À minha família, que é a minha vida, trago o 

meu abraço, o meu beijo, o meu carinho, com todo 

amor e tudo que eu sinto pela nossa família, por aqui! 

Querida Maria de Fátima, nada mudou em 

mim, meu amor é o mesmo, por você, pela Mariana, 

pela Laís. Amo como se nada houvesse ocorrido e, de 

fato, apenas uma parte que me representava ficou, 

outras ainda estão comigo e outras tantas vidas virão. 

Por isso, não deixe que o sol saia de sua visão sem que 

lembre do amor que tenho por você, sem lembrar das 

vezes que ficamos apenas olhando as meninas, as 

nossas filhas. Das vezes que precisamos ter mais 

paciência, das vezes que, pela graça de Deus, estive do 

seu lado. `Por esse amor imortal é que cumpro minha 

presença, sempre buscando uma forma que saibas que 

jamais abandonarei vocês! 

Peça à Mariana que continue seus estudos e 

tente se adaptar com as mudanças, eu estou bem 

orgulhoso dela e que, em breve, construirá uma linda 

família.  
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Quanto a Laís, peça que olhe mais para o solo 

e abrace mais as ideias lógicas, eu estou muito 

orgulhoso dela e feliz de suas últimas escolhas! 

Ah, a você querida, me escute, haverão 

muitos sóis, nascendo e dormindo ao longe, mas eu 

continuarei sempre aqui, perto de você. Por aqui não 

consigo divisar, na eternidade, quando poderei deixar 

de te amar!” 

 

Ruy Guimarães Santos Filho 
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Depoimento de Fátima Guimarães 

Recebi a psicografia através do Fernando 

Ben em Atibaia, no dia 23/03/2019. 

 Não tive nenhum contato com ninguém 

da equipe e, muito menos, com o médium. 

 Foi a carta mais linda que recebi em 

minha vida. Essa carta ajudou muito a mim e as 

minhas filhas. Estávamos com muitas saudades e 

desanimadas, não tínhamos fé em mais nada. 

 Fui a essa reunião sem nenhuma 

esperança, até porque tinha muita gente e achava 

que não teria chance de receber, mas recebi! 

 Essa carta é o motivo de nós três termos 

conseguido seguir em frente e só temos a 

agradecer ao Fernando. 

 Minhas filhas que eram descrentes de 

tudo, agora não têm mais dúvidas e até fizeram 

uma tatuagem com uma frase que meu marido 

falou na carta, "Haverão muitos sóis " 

 Obrigada, Fernando! 
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 Ana Clara Quintana  
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Carta de Ana Clara Quintana 

Recebida Sepetiba – RJ – em 02/07/2017 

 

“Mãe, minha mãe Mônica, consegui vir e 

escrever pelo Carteiro de Fátima. 

Que saudade mãe! Eu tenho te visitado 

bastante e ido nas reuniões em outros lugares. 

Já fiquei visível para a Tia Dani, mas 

queria lhe dar este recadinho, que é para a 

senhora não esquecer de mim, nunquinha. 

Mãe, eu dei um beijo na vó Maria, e ela 

ficou com coceira na cabeça. 

Eu visitei também a Maria Júlia, o João, a 

Tia Ana Paula e a Maria Luíza também. 

E aqui está tudo bem. Moro em uma casa 

grande, com muitas janelas com muitas flores 

também. Nesta casa é um lugar onde não se 

chove, tem lua e calor direto. 

Tem muitos jovens e crianças. Algumas 

delas mais evoluídas, e outras com tios e tias que 

cuidam dessas crianças, em tempo integral. 
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Não estou mais comendo, eu não preciso 

mais, sinto falta só, às vezes, de sorvete, mas não 

preciso de nada por aqui. 

Às vezes ando, muitas vezes eu volito, e 

para te visitar sempre vai um mentor comigo, mas 

posso ficar à vontade. 

Mãe, eu te amo, nunca pense que esqueci 

e nunca pense que vou reencarnar de novo, vou 

ficar do seu lado, quando tiver permissão. 

Ore por mim sempre, cuide também da 

sua saúde mãe, precisa ir ao médico e cuidar de 

você também. 

Recebi aqui as flores que me enviaste, são 

lindas. 

Que Deus te dê força e me dê a chance 

de sempre ficar ao seu lado e cuidar de você. 

E a Floc mãe, está bem? 

Eu te amo.”  

 

Ana Clara Quintana 
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Depoimento de Mônica Quintana 

Me lembro bem desse dia. Era um 

domingo e acordei cedo para ir à Sepetiba. Como 

não tenho carro, fui de transporte público. 

`Passei uns sufocos para chegar lá, peguei metrô, 

e duas vans, mas graças a Deus, eu e minha amiga 

Maia chegamos com segurança.  

 Ao chegar no local me deparei com uma 

vila, cheia de pessoas que, assim como eu, foram 

em busca de alento. Estava chovendo e cheguei 

toda molhada. Ao chegar lá e colocar o pé na vila, 

não demorou nem uns cinco minutos e eu ouvi 

pelo auto-falante a voz do Fernando 

perguntando: "A mãe da Ana Clara Quintana já 

chegou? Confesso que fiquei muito surpresa e 

sem ação, pois eu havia acabado de chegar. 

 As pessoas me ajudaram a chegar até a 

casa, onde ele estava psicografando. Eu entrei e 

me sentei ao lado dele, que me cumprimentou e 

me disse para orar, pois ela iria escrever. 

 Foi fascinante e emocionante ver ele 

escrevendo e senti a energia daquele lugar e é 
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realmente indescritível o que senti naquele 

momento.  

 Minha filha havia desencarnado há 

apenas alguns meses e eu ainda estava em choque. 

Fui muito reconfortada e fiquei imensamente 

feliz em saber que ela estava bem, vivendo em um 

lugar bom, e evoluindo,  

 A Casa de Fátima é para mim, até hoje, 

um lugar de Amor, Conforto e Esperança, 

sempre que posso vou até lá, mesmo que não 

receba carta, mas me conforto ouvindo as cartas 

de outras pessoas.  

 Fernando Ben é uma pessoa a quem serei 

sempre grata, desejo que ele tenha muita saúde e 

que siga levando, aos que necessitam, o conforto 

necessário. 

 Sou muito grata a Deus, à espiritualidade, 

à Casa de Fátima, aos seus colaboradores e a 

minha filha, por ter podido ser agraciada por 

trazer noticia e uma carta tão linda.  

 Tenham fé sempre, não fiquem tristes e 

perseverem sempre, não desistam de receber 
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notícias de seus entes queridos, quando for da 

vontade de Deus a notícia chegará. 

 Obrigada. 
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Carla Oliveira 
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Carta de Carla Oliveira 

Recebida em Sepetiba – RJ – em 07/08/2022 

 

“Que Jesus abençoe e ilumine a todos 

aqui presentes, bem como aos meus familiares  

que hoje estão aqui presentes  

Peço a Jesus que todos continuem bem. 

Minha Irmã, Valéria, hoje me dirijo a 

você para que saiba que em nenhum momento da 

situação difícil que passou você esteve de fato 

sozinha. 

Saiba que ainda tentamos impedir o 

assalto, mas não foi possível, mas em cada um 

presente, na ocasião, estava um de nós 

amparando e protegendo, diminuindo 

batimentos cardíacos, vaso dilatando, para evitar 

para que corpos sofressem. Induzimos correntes 

de esperança e amor para que a ansiedade, natural 

da ocasião, não fosse ampliada 

Nós também estivemos contigo nas 

andanças e buscas, por isso eis que surge uma boa 
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oportunidade para ampliar nosso conceito sobre 

o criador. Nós somos o amparo um do outro. 

Se todas as pessoas boas só ficarem 

pedindo a Deus ajuda, Ele pode não se manifestar 

por não ter instrumentos na Terra, sendo assim, 

cada dia na Terra, com o sistema atual será um 

dia de luta e de batalha para sobrevivermos  

Que jamais, apesar das dificuldades, eu te 

peço, jamais desista. Siga confiante e humilde, 

pois aos poucos tudo se organizará novamente. 

Deixo também a minha Mãe Mirian um 

pedido, não desista de você!. Sofrer faz parte da 

vida humana, mas não devemos ficar assim por 

muito tempo. 

Nas dificuldades naturais faça o que tem 

feito, continue. Apenas continue, pois nenhuma 

dor será para sempre e logo após a tormenta a 

tranquilidade vem nos alcançar  

Deixo um beijo no meu amado Osvaldo. 

Que nenhum dia passe, sem que saiba que 

jamais esqueci um de vocês e, continuo 

afirmando, se não cito qualquer familiar em 
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específico é para respeitar a individualidade de 

cada um e o tempo de cada um. 

Força minha irmã.  

Até logo.” 

 

Carla Oliveira 
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Depoimento de Valéria 

Conheci a casa de Fátima, através de um 

rapaz que havia desencarnado, era amigo da 

minha filha e a família recebeu a carta, senti 

vontade, com isso, de conhecer o local.  

 Comecei a frequentar com minha mãe 

que começou a fazer tratamento espiritual na 

casa.  

 Passado algum tempo, minha irmã 

adoeceu, fez quimioterapia. Depois de algum 

tempo foi internada e em 15 dias, infelizmente, 

desencarnou.  

 Em um sábado fomos ao tratamento na 

Casa de Fátima, no dia seguinte teria a reunião das 

cartas, o Fernando então perguntou se iríamos, e 

que era para a minha mãe tentar controlar as 

emoções, por que ela poderia psicografar.  

 No domingo Fernando perguntou se os 

familiares da Carla estavam presentes, sugeriu que 

fôssemos para fora para nos acalmar, a minha 

filha ficou no salão em oração. Voltei com minha 

mãe, somente quando o Fernando foi ler a carta.  
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 No dia 03/08/22, numa quarta-feira, 

sofri um assalto. Faço transporte escolar e 

recuperei meu carro no mesmo dia. Eu estava 

com a intuição de que isso aconteceria, inclusive 

quando saí de casa pensei que poderia ser 

assaltada e deixei o documento sobre a mesa.  

  Recebi minha carta no dia 07/08/22, 

num domingo, e minha irmã fala que me acalmou 

durante o ocorrido e foi exatamente como me 

senti, calma. Inclusive, um dos assaltantes 

também me acalmou, foi muito mágico. Se 

relatasse tudo levaria muito tempo, até quando 

recuperei o carro, no mesmo dia, ela conta que 

esteve ao meu lado.  

 Por essa carta tenho muita gratidão, 

prendi a confiar e ter fé e a certeza que eles estão 

cuidando de nós, nunca estamos sozinhos. 
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Wanda Madureira 
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Carta de Wanda Madureira 

Recebida em Sepetiba – RJ – em 01/08/2021 

 

“Oi, meu Paulo, que saudade de você, 

que vontade de te abraçar. Que vontade de te 

falar tudo que estou passando, mas ainda não 

posso.  

E o nosso Fred, como está? Tendo 

paciência com ele? 

Por aqui saudades. Recebi a visita da 

Dona Elvira. Falamos muito demoradamente 

sobre as coisas que ela lembrava de você da 

infância. Falamos sobre o Jean, o Rafa e a Carol.  

Se soubéssemos como seria a vida, talvez nem 

pediríamos para nascer, não é mesmo?  

Muito obrigada por nunca me abandonar, 

nem mesmo quando precisei estar na cadeira de 

rodas e minha aparência já era a mesma.  

Sei que muitos sonham com grandes 

amores, mas grandes amores são feitos de 

renúncia e você, Paulo, é o exemplo vivo de amor 

e renúncia.  
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Obrigada! Serei grata e te amarei para 

sempre. 

Não deixe de cuidar de você, não deixe de 

seguir em frente, pois cada dia de felicidade na 

Terra, conta. 

Rezo para que sua alegria contagie com 

esperança na vida! 

Que a Carol seja abençoada pelo amor 

que tem pelo seu avô. 

Eu te amo!” 

 

Wanda Madureira 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

53 

Depoimento de Paulo 

Conheci a Casa de Fátima, através de uma 

amiga da minha esposa, que mandou uma 

mensagem para mim falando sobre o Fernando 

Ben que fazia Psicografia e Sepetiba.  

 Na época, era no Salão de festa Aquarela, 

onde fui pela primeira vez.  

 Na ocasião eu tinha feito uma Cirurgia na 

boca, mas mesmo assim fui. Não recebi a carta, 

mas ao me despedir do Fernando, ele falou “ela 

está muito bem”. 

 Depois comecei a ir na sede da Casa de 

Fátima, quando recebi a primeira carta da minha 

esposa Wanda Lúcia Madureira. Não tem como 

explicar o meu sentimento, ao ver o Fernando 

abrir o envelope e falar o nome da pessoa.  

 Mesmo quando não é da nossa família, se 

a família está presente, a carta é lida e a gente 

também se emociona com outras famílias que 

recebem.  

 E nesse tempo que tenho frequentado a 

casa, já recebi 3 cartas. 
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 Estar na casa de Fátima é uma vibração 

tão grande, o corpo treme todo e choro não tem 

como segurar as lágrimas e emoção. É muita 

gratidão. 
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Jorge Luiz Madureira 

 



 

56 

 

Carta de Jorge Luiz Madureira 

Recebida em Sepetiba – RJ – em 05/03/2023 

 

“Meu irmão Paulo, rogo a Jesus que seus 

dias, na Terra, sejam de paz e esperança! 

Com imensa gratidão, te entrego estas 

singelas linhas com o desejo que jamais se sinta 

só ou sem esperança, nesse mundo.  

Hoje estamos aqui, a nossa amada Elvira, 

a Gracinha e a Wanda também.  

Estamos rezando para que em nenhum 

dia da sua vida esteja sozinho. Você pode até não 

nos ver ou sentir, mas estamos sempre ao seu 

lado. Quando puder, meu irmão, vá pescar um 

peixinho. Escolha uma comida preferida e 

cozinhe, mesmo que seja apenas para você ou 

apenas você e sua neta. Saboreie no pouco, na 

simplicidade e naquilo que tens agora, pois 

problemas passarão, mas sua saúde não pode 

passar junto com os problemas.  
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Saiba que a mãe reclama que, às vezes, só 

uso aqui camisa do flamengo, e que poderia 

qualquer roupa, mas escolho ela, porém não é 

pelo time, mas as pessoas que vi, os sorrisos, ou 

tristezas que presenciei, tendo como pano de 

fundo o futebol. 

O fim, irão, entendemos, que não adianta 

brigar por política, futebol, religião, pois 

acabamos nos afastando das pessoas, nos 

afastamos de quem Deus colocou ali, pertinho da 

gente, para cuidarmos e aprendermos.  

Irmão, continue, seja esperançoso e 

confiante!  

Evite discussões e contendas, evite 

mensagens e palavras ruins dos outros e continue, 

pois jamais deixaremos sozinho. 

 

Abraço e até logo!” 

 

Jorge Luiz Madureira 
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Depoimento de Paulo 

Em julho de 2023 perdi meu irmão, 

faltando um mês para o seu aniversário. Foi uma 

perda muito grande, porque morávamos no 

mesmo quintal, tomávamos café juntos. Por ele 

ter síndrome do pânico, eu o acompanhava em 

todos os lugares. 

 Sua vida era pescar, cozinhar e torcer para 

o flamengo. Ele fala sobre isso na carta.  

 Tinha muita preocupação em saber se ele 

estava sofrendo no plano espiritual e a carta veio 

trazer a resposta que não, inclusive fala os nomes 

dos nossos entes queridos desencarnados, que 

estavam com ele.  

 Tive, nos últimos anos, muitas perdas na 

minha família, esposa, irmã, irmão, cunhado, 

sobrinhos, deve ser por esse motivo da 

preocupação dele, sobre não me sentir sozinho.  

 As cartas acalentam meu coração. Fico 

muito feliz quando vejo um pai, uma mãe, as 

meninas do grupo Girassóis que recebem cartas 

dos seus filhos.  
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 Ali pessoas evangélicas recebem cartas, já 

acompanhei uma carta que veio em alemão.  

 Eu sinto muito por não poder estar mais 

presente na Casa de Fátima, mas tenho muita 

vontade de quando minha neta se formar, me 

mudar para Sepetiba, para poder ajudar na casa 

de Fátima. 

 Sou muito grato por esse trabalho de fé, 

doação e amor. 
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Ricardinho 
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Carta de Ricardinho 

Recebida em Sepetiba – RJ – em 07/02/2021 

 

 “Querida mãe Valéria, que Jesus possa 

cuidar sempre da senhora, trazer paz, 

tranquilidade e harmonia em tudo que realize.  

 Eu, seu filho Ricardinho, sei exatamente 

de quase tudo que te acontece, que passa pela sua 

cabeça.  Às vezes, sinto as dores e dificuldades 

físicas que te encontram. Infelizmente eu não 

posso retirar essa dor da senhora, até para retirar 

a saudade que sentimos, eu sou incapaz de mudar 

isso. Mas posso dizer o que sinto, posso 

descrever o que vejo e é isso que farei, com todo 

meu carinho. 

  Observe, oh mãe! Quantos não são os 

que nascem com limites, sejam físicos ou mesmo 

limites na mente, a os que acreditam que aqueles 

que nascem com autismo, síndrome de Down, 

entre outros possam ser seres menos evoluídos 

ou mesmo algum tipo de castigo dado por Deus. 

Sempre veremos esses atos de ignorância na face 
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da terra, mas te digo, com convicção, a maioria 

desses seres são verdadeiros anjos para iluminar 

as famílias onde eles nascem. O limite, apenas no 

corpo, no cérebro, e nunca na alma eterna, que 

viveu antes desta vida e viverá depois dela.  

 Minha mãe, não tenha medo dos dias que 

vêm, bem como não fique apenas presa ao 

passado. 

  Não se culpe daquilo que te lamentas, não 

é culpa de ninguém.  Assim como eu, outros te 

amam, como a vó Marlene e o vô Auremir, entre 

tantos que sabem de tudo que ocorre em seu 

interior.  

 Mãe, não deixe de cantar a Xuxa para 

mim e nem deixe de cantar parabéns nos dias que 

cantávamos a nossa vitória de existirmos.  

 É possível que o pai, Ricardo, às vezes, 

não entenda tudo que ocorre, principalmente 

comigo nesta nova fase de existência, contudo eu 

o amo verdadeiramente. Explique, se ele 

perguntar, que me expresso melhor agora porque 

estou liberto dos limites do corpo antigo.  
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Também fale para ele que eu jamais esqueci e, 

sempre que o vejo o abraço bem forte. Às vezes, 

ele sente algo diferente e assim são todos vocês 

estão, de certa forma, presos a um modelo de 

pensamento que os fazem crer que o mundo é 

apenas aquilo que veem e interpretam.  

 Mãe, deixe meu abraço carinhoso de 

gratidão na madrinha Vanessa. A tia pensa tantas 

coisas e, normalmente, tenta fazer tudo ao 

mesmo tempo e sempre se enrola um pouco com 

isso, mas se ela se organizasse tudo teria um 

caminho melhor.  

 Bem, o Ricardinho que viveu o teu lado, 

mãe, hoje está liberto do esforço e da dedicação 

que tiveram comigo. 

 Obrigado, muito obrigado por tudo e 

gostaria de informar, antes de concluir esta 

cartinha, dizendo que tudo isso que a senhora 

está passando vai passar.  Deus jamais iria 

desamparar alguém que amou tanto nessa Terra.  
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Não tenha medo de continuar, eu por minha vez 

continuarei sempre te inspirando para o melhor.” 

 

Seu filho Ricardinho 
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Depoimento de Valéria 

Sou mãe do Ricardinho, recebi essa 

cartinha no dia 07-02-21. Essa carta veio falando 

tudo pelo que passamos. A fala das minhas dores 

e dificuldade que me encontro. Fala que 

infelizmente não pode retirar essa minha dor.  

Fala até da saudade que sentimos, mas ele é 

incapaz de mudar isso. 

 Fala, com convicção, do preconceito que 

passamos, da própria família, de pessoa bem 

íntima, fala que ele “veio com síndrome de down 

porque foi castigo de Deus” e ocorreu de fato 

fala. 

 Falou também que como ele, meu pai e 

minha mãe me amam.   

 Pede que eu não deixe de cantar a Xuxa 

para ele, pois no aniversário dele era lei.  

Fala para eu não deixar de comemorar meu 

aniversário, era o que não estava querendo mais 

comemorar.  
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 Diz na carta que, sempre que vê o pai, o 

abraça bem forte, que ele sente algo diferente e 

isso ocorre mesmo. 

 Faz um pedido para a madrinha se 

organizar, pois faz tudo ao mesmo tempo. 

 Hoje sei que ele está liberto do esforço e 

da dedicação que tivemos com ele e o conteúdo 

dessa carta só eu e ele sabíamos. 

 Todas essas informações que vêm na 

carta comprovam a veracidade dela. 

  Obrigada à Fátima e ao Fernando Ben, 

serei eternamente agradecida! 
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O que é a Filosofia de Fátima? 

 

A Filosofia de Fátima é uma filosofia   

de vida com base inter-religiosa e que se divide 

em dois pilares a saber: 

-  O estudo da filosofia; 

-  A prática de ações sociais. 

A Filosofia de Fátima se originou na 

fundação do Instituto do Estudo da Filosofia de 

Fátima em junho de 2019.  Sendo considerada, a 

primeira filosofia religiosa fundada na cidade do 

Rio de Janeiro.  

A sede do Instituto, conhecida como a 

Casa de Fátima, realiza inúmeras ações sociais no 

bairro de Sepetiba na cidade do Rio de Janeiro.   

 

www.casadefatima.org 

 

 

 

 

 

http://www.casadefatima.org/
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Quem é o fundador da Filosofia de 

Fátima? 

   

O fundador da Filosofia de Fátima é 

Fernando Ben, psicólogo e pesquisador 

científico. Dedica-se na sua vida 

privada/religiosa, à difusão da Filosofia de 

Fátima e as ações sociais vinculadas à Casa de 

Fátima. 

A fundação desta filosofia de vida baseia-

se em seu campo de fé e tem como foco, o 

respeito entre as religiões e ao amor ao próximo.  

Com esta obra, Fernando Ben doa 34 

livros publicados para a Casa de Fátima.  Todas 

as obras podem ser baixadas gratuitamente no 

link:  

 

www.casadefatima.org/livros 

 

 

 

 

http://www.casadefatima.org/livros
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Desenho de Fátima por: Luís Pedro de Castro – aka 

Strangelfreak 
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Esta obra faz parte do 

acervo do Instituto do 

Estudo da Filosofia de 

Fátima – Casa de Fátima 

IEFF, cedido gentilmente 

pelo fundador da casa 

Fernando Ben, de forma 

gratuita.  

Este livro não pode ser 

vendido de nenhuma forma 

e nem publicado em outro 

local sem autorização, sob 

LEI Nº 9.610, DE 19 DE 

FEVEREIRO DE 1998. 


